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例会報告 第２４７５回 平成２７年６月４日（木曜日） 天気：晴れ 

■例会司会：竹葉副 SAA 

■開会点鐘：筒井会長 

■Ｒソング：国歌・四つのテスト 

■ゲスト ：高知第Ⅱ分区ガバナー補佐前田健一郎様 

      同行人 高知西 RC  斉藤嘉一様 

四つのテスト  言行はこれらに照らしてから 

１．真実かどうか 

２．みんなに公平か 

３．好意と友情を深めるか  

４．みんなのためになるか どうか 
 

■会長報告  筒井会長                
6月3日ガバナー補佐との3RC会長･幹事会が開催されまし
た。当クラブから筒井会長、松本副会長、西田幹事、田
渕副幹事4名で出席。 
前田ガバナー補佐から色々とアドバイスを頂き、この一
年の反省と来年度の抱負を話しました。 
本日は前田ガバナー補佐のお話がありますので宜しくお
願いします。 
 

■幹事報告  西田幹事                 
■ガバナー事務所より: 
新居浜RCホームページのＵＲＬが変更について 

■中村RCより: 
ゴルフコンペのご案内 

■宿毛地区暴力追放推進協議会より: 
総会等のご案内 

 
例会終了後理事会を開催します。 
欠席届 16名 
 
軍艦島 
世界遺産への登録が勧告された軍艦島は、長崎市高島町
にある島で正式名は端島。 
海底の石炭を掘るために小さな瀬と周囲の岩礁･砂州を埋
め立て細長い島を造り岸壁が島全体を囲い高層鉄筋コン
クリートが立ち並ぶその外観が軍艦に似ていることから
軍艦島と呼ばれるようになりました。 
最盛期の昭和35年には約5,300人が住み学校や映画館もあ
りました。昭和49年に閉山となり島は無人となりました。 
近年の廃墟ツアーで人気が高まっています。 
 

■委員長報告                  
藤田会員 
50周年記念誌は来週の例会で配布予定です。 
 

■プログラム  竹葉企画委員長                  
高知第Ⅱ分区ガバナー補佐 前田健一郎様 

本日は一年間のお礼に訪問致し
ました。 
この一年間佐々木ガバナーのも
と「個々の光で一隅を照らし、
共に世界を輝かそう」のテーマ
に添って各クラブが計画を立て
て活動をして頂きました。 

佐々木ガバナーはご存じのように体調が良くない中
一年間ガバナーとして活動をされました。 
強い意志で全うされ強い責任感を示されたと思いま
す。地区大会では点鐘の鐘を自分の頭で行ったこと
は記憶に新しいと思います。 
筒井会長、西田幹事、各委員長をはじめ皆様には一
年間お世話になりました。 
つたないガバナー補佐だったと思います。十分に責
務を果たしたかは疑問ではありますが、米山、ロー
タリー財団への協力で表彰されました。 
ロータリー在籍50年の表彰も頂きました。 
一番の収穫は県内の各クラブを訪問して多くのロー
タリアンの方々と親しく話し知り合いになれたこと
です。非常に感謝をしています。 
来季は西田幹事がガバナー補佐としてクラブ一丸と
なり、又四万十RC、中村RC三クラブが盛り上げて協
力をお願いします。 
宿毛RCの益々のご発展を願います。 
本日はありがとうございました。 
 
筒井会長 
前田ガバナー補佐本日はありがとうございました。 
今年度は会員数40名で創立50周年を迎えることが出
来ました。 
これも皆様のご協力のおかげです。 
ありがとうございました。 
 
■ニコニコ                    
前田健一郎ガバナー補佐      2,000円 
今期1年間のご指導、ご協力に衷心より感謝申し上
げます。有難うございました。 
 
■出席報告                    

６１．５４％ 

■会長       筒井 大八      ■職業奉仕委員長 小栗 学 
■幹事       西田 教世      ■社会奉仕委員長 竹葉 良仁 
■ＳＡＡ      小栗 学       ■国際奉仕委員長 立田 雅弘 
■クラブ奉仕委員長 松本 茂       ■広報委員長   小松 広行 
 
■例会日：毎週木曜日 12:30～13:30    ■事務所 〒788-0003 
■例会場：宿毛市幸町 秋沢ホテル          高知県宿毛市幸町 6-43 
URL    http://www.gallery.ne.jp/~sukumorc/     TEL 0880-63-3416 
E-Mail sukumorc@mb.gallery.ne.jp                    FAX 0880-63-3417 


